

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】読売歌壇「読売新聞 2014年6月30日」	2014-06-30 10:00:28	横芝光ニュース 短歌 0 0		
公開	【新聞記事】文化財調査支援 香取市に感謝状 被災地・岩手に協力【毎日新聞 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】三省堂と連携 東金市が広告「ブックカバー」「しおり」提供【毎日新聞 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:26	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【エンジョイ!学園ライフ 私たちの高等学校】県立匝瑳高等学校【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:25	横芝光ニュース 学校 0 0		
公開	【新聞記事】【県高校総体】弓道【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:24	横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】健康づくりへ ポイント制度 抽選で景品も あすから旭市【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ！甲子園】多古・わせがく【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:22	横芝光ニュース 野球 0 0		
公開	【新聞記事】薬物「ダメ。ゼッタイ！」香取 乱用防止キャンペーン【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】県内2517床 非稼働 病院「看護師足りず」施設老朽、医師不足も響き【千葉日報 2014年6月30日】	2014-06-30 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】第66回毎日書道展県内会友出品者【毎日新聞 2014年6月29日】	2014-06-29 10:00:23	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】【議会】銚子市議会【朝日新聞 2014年6月29日】	2014-06-29 10:00:22	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】大きなジャガイモ掘ったよ！ 多古 親子ら収穫体験【千葉日報 2014年6月29日】	2014-06-29 10:00:21	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】名物ぬれ煎餅 直売所オープン 銚子電鉄【千葉日報 2014年6月29日他1紙】	2014-06-29 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】高齢者叙勲(7月1日)【読売新聞 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【Saturdayちば】フィッシング【読売新聞 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:26	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】豚流行性下痢、57農場で沈静化【千葉日報 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【県高校総体】ソフトボール【千葉日報 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:24	横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】世代超えて会話に花 城西国際大生と交流会【千葉日報 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:23	横芝光ニュース 学校 0 0		
公開	【新聞記事】議員定数2減「19」に 銚子市議会、近隣市で最少【千葉日報 2014年6月28日他2紙】	2014-06-28 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】山武市でも2世帯ミス 国保税額の軽減特例【千葉日報 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】認知症、正しく理解して 寸劇で児童に呼び掛け 匝瑳・平和小【千葉日報 2014年6月28日】	2014-06-28 10:00:20	横芝光ニュース 学校 0 0		
公開	【新聞記事】旭写真クラブ 写真展 7月1～6日 四街道市市民ギャラリー【読売新聞 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:33	横芝光ニュース 写真 0 0		
公開	【新聞記事】発着34万回化「進める」合意見直し当面不要【毎日新聞 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:32	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】房総文園【毎日新聞 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:31	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】堀川浜海水浴場 オープンを断念 匝瑳市、今夏も【朝日新聞 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:30	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】全日本学童野球県予選 試合結果【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:29	横芝光ニュース 野球 0 0		
公開	【新聞記事】飯岡沖・ヒラメ絶好調 那珂湊沖で大型マコガレイ【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:28	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】【総竿の釣遊記】飯岡沖リレーフィッシング 13年ぶりオニカマス爆釣【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:27	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】【ひろば】読者のコーナー【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:26	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】佐原の楽しさ発見へ 観光客集う町づくり拠点始動【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】東金・15議案可決し閉会【千葉日報 2014年6月27日他1紙】	2014-06-27 10:00:24	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】新教育長に嘉瀬氏 山武市教委【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】国保税軽減特例でミス続出 山武郡市4市町、計57世帯【千葉日報 2014年6月27日他3紙】	2014-06-27 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【芝山】第8回航空寄席 7月13日13時～ 航空科学博物館【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:21	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】がんセンターに「指導」腹腔鏡手術めぐり厚労省【千葉日報 2014年6月27日他1紙】	2014-06-27 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】全日本軟式野球県大会 試合結果【千葉日報 2014年6月27日】	2014-06-27 10:00:10	横芝光ニュース 野球 0 0		
公開	【新聞記事】真紅の美鈴 無病苗栽培用ハウス建設 成川さん 大網白里市【日本農業新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:32	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】米粉でだんご作り JAちばみどり女性部旭支部が園児に食育【日本農業新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:31	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】山武緑の風 28日 新装オープン JA山武郡市農産物直売店【日本農業新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:30	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】「鯉飾り」制作 若手ら挑戦 香取【読売新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:29	横芝光ニュース 文化 0 0		
公開	【新聞記事】山武・市教育長に嘉瀬氏【毎日新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:28	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】「収益性低い」委員から指摘 銚子市立病院検討委【朝日新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0 0		

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】【黒潮の記憶】<下> 強豪復活へ徹底指導【朝日新聞 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:26	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】酒気帯び運転の疑い【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:25	横芝光ニュース	事故・盗難 0 0		
公開	【新聞記事】東金、車にはねられ意識不明【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:24	横芝光ニュース	事故・盗難 0 0		
公開	【新聞記事】【地域大会結果】中学野球【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:23	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】銚子商・匠瑤【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:22	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】【香取】イベント紹介【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:21	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【銚子】銚子電鉄ぬれ煎餅駅(直売所)オープン記念イベント【千葉日報 2014年6月26日】	2014-06-26 10:00:20	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【扉は開くか 千葉の特定失踪者】<下> 支援者ら「家族と同じ」【読売新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:31	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】いわし絵1万匹 募集中【読売新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:30	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【あんぐる@千葉】野生のイルカショー 大自然の営みを満喫【毎日新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:29	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】旭市がご当地ナンバー 原付バイク用、来月から交付【朝日新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:28	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】山武市議会など可決 手話言語法制定の意見書【朝日新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:27	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】俳壇【朝日新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:26	横芝光ニュース	俳句 0 0		
公開	【新聞記事】文庫本カバーで東金の魅力PR 都内の書店で来月から【朝日新聞 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:25	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】代行運転中に病死か 香取の男性【千葉日報 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:24	横芝光ニュース	事故・盗難 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】県銚子・市銚子【千葉日報 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:23	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】山武市・補正予算可決し閉会【千葉日報 2014年6月25日他1紙】	2014-06-25 10:00:22	横芝光ニュース	政治 0 0		
公開	【新聞記事】“銚子救った恩人”庄川圭左衛門描く 市民ミュージカル8月上演【千葉日報 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:21	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】公立8割 私立6割対象 16年度に特別徴収 就学支援金【千葉日報 2014年6月25日】	2014-06-25 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】【扉は開くか 千葉の特定失踪者】<中> 肉親「早く調査結果を」【読売新聞 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:30	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】銚子電鉄 官民で支援 市が連絡会議【読売新聞 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:29	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】詐欺被害防いだ郵便局員に感謝状【読売新聞 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:28	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】九十九里で初夏グルメを堪能【読売新聞 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:27	横芝光ニュース	グルメ 0 0		
公開	【新聞記事】よみうり文芸【読売新聞 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:26	横芝光ニュース	その他 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】佐原・小見川【千葉日報 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:25	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】匠瑤市・9議案を可決【千葉日報 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:24	横芝光ニュース	政治 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】大網白里・10議案と発議案4件【千葉日報 2014年6月24日他1紙】	2014-06-24 10:00:23	横芝光ニュース	政治 0 0		
公開	【新聞記事】「里山は貴重な財産」識者講演や保全事例報告も 香取【千葉日報 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:22	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】松本幸四郎さん特別公演 8月香取・小見川で【千葉日報 2014年6月24日】	2014-06-24 10:00:21	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】出発ロビーにも登録所 出入国「自動化」促進狙い【千葉日報 2014年6月24日他1紙】	2014-06-24 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】読売歌壇【読売新聞 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:27	横芝光ニュース	短歌 0 0		
公開	【新聞記事】原因特定できぬまま 保護者ら県に不信感 給食の牛乳で体調不良【毎日新聞 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:26	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】毎日歌壇【毎日新聞 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:25	横芝光ニュース	短歌 0 0		
公開	【新聞記事】登録証やプレート伝達 銚子・「磯角商店」建物 国文化財【朝日新聞 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】九十九里【千葉日報 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:23	横芝光ニュース	野球 0 0		
公開	【新聞記事】JA山武郡市職員 振り込め詐欺防ぐ 東金署が感謝状【千葉日報 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:22	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】浄水実験や汚れ観察 スイドウ企業団が出前授業 成東小【千葉日報 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:21	横芝光ニュース	学校 0 0		
公開	【新聞記事】農産物直売 多彩な催し 多古で「あじさい祭り」【千葉日報 2014年6月23日】	2014-06-23 10:00:20	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】衝突事故、容疑の中国男逮捕【千葉日報 2014年6月22日】	2014-06-22 10:00:25	横芝光ニュース	事故・盗難 0 0		
公開	【新聞記事】読者文芸【千葉日報 2014年6月22日】	2014-06-22 10:00:24	横芝光ニュース	その他 0 0		
公開	【新聞記事】すこやか成長応援へ 小学校に用具を寄贈 匠瑤で明治安田生命【千葉日報 2014年6月22日】	2014-06-22 10:00:23	横芝光ニュース	社会 0 0		
公開	【新聞記事】交通事故再現で意識啓発 千葉学芸高で安全教室 東金【千葉日報 2014年6月22日】	2014-06-22 10:00:22	横芝光ニュース	運転・道路 0 0		
公開	【新聞記事】「紅ほっぺアイス」販売 甘〜い多古産イチゴ使用【千葉日報 2014年6月22日他2紙】	2014-06-22 10:00:21	横芝光ニュース	経済 0 0		

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】香取海にスポット 資料230点を展示 大利根分館	【千葉日報 2014年6月22日】	2014-06-22 10:00:20	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】JR旭駅で痴漢の疑い 旭署	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:25	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】豚流行性下痢、県内48農場で沈静化	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】殺人容疑の次男不起訴	【千葉日報 2014年6月21日他1紙】	2014-06-21 10:00:23	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】高校野球千葉大会組み合わせ決定 170チーム集大成披露	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:23	横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】磯角商店主屋へプレート 銚子 国有形文化財登録で	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】議会だより 香取市	【千葉日報 2014年6月21日他1紙】	2014-06-21 10:00:21	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】日報書道展審査会 大賞に小倉さん、準は佐久間さん	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】トウモロコン早め収穫を JAちばみどり査定会で確認	【日本農業新聞 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:11	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】安らぎ感じる「志野」並ぶ 鈴木さん九十九里で陶芸展 29日まで	【千葉日報 2014年6月21日】	2014-06-21 10:00:10	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】芝山で「ホタル夏祭」	【読売新聞 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:26	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【チバ・ユニバーシティ・プレス】城西国際大学 大学生記者が編集	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】飯岡沖のアジ東超え 外川沖・ヒラメ食い活発	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:24	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】多古町・補正予算など可決	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:23	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】旭市・飯岡中の移転工事契約	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:22	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】旭市が「あさびー」プレート 原付バイク用1000台限定	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ゆるキャラ決選投票！ 多古で夢キャラコンテスト	【千葉日報 2014年6月20日】	2014-06-20 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】PED101例目確認 千葉県畜産課	【日本農業新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:36	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】春夏野菜 東京で販促 JA山武郡市園芸部	【日本農業新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:35	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】伊藤照子さん 農協人文化賞 JAちばみどり元理事	【日本農業新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:34	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】冷やし中華に管内産トマト JAちばみどり	【日本農業新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:34	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】メロン出荷始まる 飯岡部会	【日本農業新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:33	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】旭市がご当地ナンバー交付 原付バイク対象1000人無料交付	【読売新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:32	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】不法係留ボート1650隻 国に制度創設要望へ	【読売新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:31	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】黒潮の記憶 銚子商優勝40年中 雨の激闘「怪物」攻略	【朝日新聞 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:30	横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】詐欺被害200万円 香取署	【千葉日報 2014年6月19日他1紙】	2014-06-19 10:00:29	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】銚子沖の漁船、船長を緊急搬送	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:28	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】九十九里の事故、身元判明 東金署	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:27	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】匠瑳の民家火災、男女遺体の身元判明 匠瑳署	【千葉日報 2014年6月19日他1紙】	2014-06-19 10:00:26	横芝光ニュース 事件 0 0		
公開	【新聞記事】いわしのみりんぼし 九十九里町学校給食センター紹介	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:25	横芝光ニュース 学校 0 0		
公開	【新聞記事】多重債務・生活支援相談会 旭市28日10時～16時	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:24	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】イベント講演会 東金 市民公開講座21日14時～15時30分	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:23	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】イベント 銚子 門前軽トラック市22日10時～15時	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:22	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】道の駅にベンチ寄贈 佐原香取ロータリークラブ	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】「天保水滸伝」熱唱 姿さん東庄舞台の新曲披露	【千葉日報 2014年6月19日】	2014-06-19 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】商品化技 術学びませんか 山武農業事務所	【日本農業新聞 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】4議案承認 JAグループ千葉営農事業推進協総会	【日本農業新聞 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】佐原張子 60年の技	【読売新聞 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:23	横芝光ニュース 文化 0 0		
公開	【新聞記事】歌壇	【朝日新聞 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:22	横芝光ニュース 短歌 0 0		
公開	【新聞記事】認知症理解へ輪「地域で見守る一翼に」 匠瑳市、小中学生対象に講座	【朝日新聞 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:21	横芝光ニュース 学校 0 0		
公開	【新聞記事】5000万円詐欺被害 銚子の80代男性	【千葉日報 2014年6月18日他2紙】	2014-06-18 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】議員定数2減「16」に 横芝光町議会	【千葉日報 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:11	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】遊女一行参詣の奉納額 横芝光の神社が保管	【千葉日報 2014年6月18日】	2014-06-18 10:00:10	横芝光ニュース 文化 0 0		

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】よみうり文芸 [読売新聞 2014年6月17日]	2014-06-17 10:00:25	横芝光ニュース その他 0 0			
公開	【新聞記事】納税口座振替であさピークライト 旭市がキャンペーン [毎日新聞 2014年6月17日]	2014-06-17 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】横芝光町・成東 [千葉日報 2014年6月17日]	2014-06-17 10:00:23	横芝光ニュース 野球 0 0			
公開	【新聞記事】万が一の災害に備え 対策車両の操作学ぶ 香取 [千葉日報 2014年6月17日]	2014-06-17 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】旭でも仮設撤去始まる 元の広場や公園に再整備 [千葉日報 2014年6月17日他1紙]	2014-06-17 10:00:21	横芝光ニュース 東日本大震災 0 0			
公開	【新聞記事】【ツールド・ちば】九十九里町拠点に3コース 実行委員が設立総会 [千葉日報 2014年6月17日]	2014-06-17 10:00:20	横芝光ニュース スポーツ 0			
公開	【新聞記事】読売俳壇 [読売新聞 2014年6月16日]	2014-06-16 10:00:23	横芝光ニュース 俳句 0 0			
公開	【新聞記事】焼け跡から男女の遺体 匠で民家全焼 [千葉日報 2014年6月16日他3紙]	2014-06-16 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】旭で器物損壊の疑い [千葉日報 2014年6月16日]	2014-06-16 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】水郷名物「嫁入り舟」再現 満開ハナショウブが祝福 [千葉日報 2014年6月16日]	2014-06-16 10:00:20	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】会社員男性溺れ死亡 横芝光の海水浴場 [千葉日報 2014年6月16日他3紙]	2014-06-16 10:00:10	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】舟の上で抹茶一服 香取で茶会 [読売新聞 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:25	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】色とりどりのハナショウブ 香取・あやめ祭り [毎日新聞 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:24	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】「父の日」感謝をこめて親子シフォンケーキ作り 香取 [千葉日報 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:23	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】トウモロコシ出荷最盛期 山武集出荷センター [千葉日報 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:22	横芝光ニュース 経済 0 0			
公開	【新聞記事】健康維持の手助けに 佐原病院フェス [千葉日報 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】【ふさの国探宝】銚子の入梅イワシ [千葉日報 2014年6月15日]	2014-06-15 10:00:20	横芝光ニュース その他 0 0			
公開	【新聞記事】動物と触れ合い 地元児童を招待 千葉県立旭農高 [日本農業新聞 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:27	横芝光ニュース 学校 0 0			
公開	【新聞記事】【Saturdayちば】フィッシング [読売新聞 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:26	横芝光ニュース 釣り 0 0			
公開	【新聞記事】【駅前さんぽ】銚子電鉄・観音駅(銚子市)漁港の発展支えた門前町 [読売新聞 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:25	横芝光ニュース 文化 0 0			
公開	【新聞記事】東金で社宅全焼 [読売新聞 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】【黒潮の記憶 銚子商優勝40年】[上] 投打で圧倒 頂点一気 [朝日新聞 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:23	横芝光ニュース 野球 0 0			
公開	【新聞記事】県内40農場で沈静化 豚流行性下痢 [千葉日報 2014年6月14日他1紙]	2014-06-14 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園】東金商・大網 [千葉日報 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:21	横芝光ニュース 野球 0 0			
公開	【新聞記事】地元芸術家の力作ずらり あすまで多古町美術会展 [千葉日報 2014年6月14日]	2014-06-14 10:00:20	横芝光ニュース 芸術 0 0			
公開	【新聞記事】売り込み強化 銚子メロン組合生産者大会 千葉県 [日本農業新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:35	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】PED3例確認 千葉県 [日本農業新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:34	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】トウモロコシ出荷最盛 出来良く太鼓判 千葉・JA山武郡市 [日本農業新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:33	横芝光ニュース 経済 0 0			
公開	【新聞記事】多古・副町長に久保氏 [毎日新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:32	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】浮世絵でたどる房総の旅路展 東金・水田美術館 [毎日新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:31	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】房総文園 [毎日新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:30	横芝光ニュース その他 0 0			
公開	【新聞記事】【講演】旭の津波記録を学ぶ会 21日 いいおかユートピアセンター [毎日新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:29	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】区割り・定数見直し難航 来春の県議選、間に合わせぬ可能性も [朝日新聞 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:28	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】東金で空き家全焼 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】飯岡沖・ヒラメ食い活発 那珂湊沖・狙えるマコガレイ [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:26	横芝光ニュース 釣り 0 0			
公開	【新聞記事】【議会だより】神崎町・補正予算など可決 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:25	横芝光ニュース 政治 0 0			
公開	【新聞記事】電波に乗せ犬吠埼灯台PR アマチュア無線特別局開設 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】民間工場で生ゴミ処理検討 香取市長表明 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】「詩は国を越え人の心に届く」シンポで城西大・水田理事長 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:22	横芝光ニュース 学校 0 0			
公開	【新聞記事】空港圏へのアクセス向上 多古町に新道、地域活性化期待 [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0			
公開	【新聞記事】【ひろば】読者のコーナー [千葉日報 2014年6月13日]	2014-06-13 10:00:20	横芝光ニュース その他 0 0			
公開	【新聞記事】親睦と健康増進 移動教室楽しむ JAちばみどり女性部 [日本農業新聞 2014年6月12日]	2014-06-12 10:00:30	横芝光ニュース イベント 0 0			
公開	【新聞記事】最新の小型農機 展示会で試用 JA山武郡市 [日本農業新聞 2014年6月12日]	2014-06-12 10:00:29	横芝光ニュース イベント 0 0			

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】	労災で死亡 書類送検	〔読売新聞 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:28	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	県義定数減せず 自民方針「飛び地」逆転区	解消優先	〔読売新聞 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:27	横芝光ニュース	政治 0 0		
公開	【新聞記事】	緑のカーテン「大きなあれ」旭の小学校で児童ら設置		〔読売新聞 2014年6月12日他1紙〕	2014-06-12 10:00:26	横芝光ニュース	学校 0 0		
公開	【新聞記事】	県議会6月定例会が開催	〔毎日新聞 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:25	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	【太公望、フナ釣りの腕競う】香取・東庄	〔千葉日報 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:24	横芝光ニュース	釣り 0 0			
公開	【新聞記事】	果肉の中まで赤〜いイチゴ 新品種「真紅の美鈴」	〔千葉日報 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:23	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	【議会だより】多古町・副町長に県から久保氏	〔千葉日報 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:22	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	【東金】第1回歴史講演 21日13時30分〜15時 東金市役所	〔千葉日報 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:21	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】	【銚子】イベント紹介	〔千葉日報 2014年6月12日〕	2014-06-12 10:00:20	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】	千葉県立農大校 オープンキャンパス 9〜13日	〔日本農業新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:31	横芝光ニュース	学校 0 0			
公開	【新聞記事】	旭で西宮さん写真展 海を題材に作品40点	〔読売新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:30	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】	俳壇	〔朝日新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:29	横芝光ニュース	俳句 0 0			
公開	【新聞記事】	議会 東金市議会	〔朝日新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:28	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	海匠、山武で植木生産 マキ輸出ぐんぐん	〔朝日新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:27	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	知って！感じて！ホールのピアノ	6/21 旭市東総文化会館	〔朝日新聞 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:26	横芝光ニュース	イベント 0 0		
公開	【新聞記事】	議会だより 東庄町 5件を提案、可決	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:25	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	議会だより 芝山町 学童クラブ施設増設工事を追加	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:24	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	議会だより 東金市 子ども医療費拡大	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:23	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	津波に関する知識学ぶ 山武 道の駅で防災セミナー	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:22	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	県内の68海水浴場 全て水質基準クリア	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:21	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	県の再生エネ導入 洋上風と波軸に 漁業との協調も検討	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	海水浴場 横芝光町木戸浜 不開設	〔千葉日報 2014年6月11日〕	2014-06-11 10:00:10	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	よみうり文芸	〔読売新聞 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:28	横芝光ニュース	その他 0 0			
公開	【新聞記事】	子ども医療費助成拡充決議案を可決 山武市議会	〔毎日新聞 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:27	横芝光ニュース	政治 0 0			
公開	【新聞記事】	水揚げ好調24万5000トン、283億円 昨年度の銚子漁港	〔朝日新聞 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:26	横芝光ニュース	経済 0 0			
公開	【新聞記事】	禁煙外来病院に喫煙所 診療報酬返還へ 銚子市立病院	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:25	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	自販機荒らしで少年ら3人逮捕 香取署	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	野田、酒気帯び運転の疑いで男逮捕	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:23	横芝光ニュース	事故・盗難 0 0			
公開	【新聞記事】	【県高校総体】サッカー	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:22	横芝光ニュース	サッカー 0 0			
公開	【新聞記事】	【2014目指せ!甲子園】東金・千葉学芸	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:21	横芝光ニュース	野球 0 0			
公開	【新聞記事】	佐原張子とともに60年 鎌田さんが記念展 きょうから 香取	〔千葉日報 2014年6月10日〕	2014-06-10 10:00:20	横芝光ニュース	文化 0 0			
公開	【新聞記事】	花に囲まれ 嫁入り舟	〔読売新聞 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:28	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】	週間ダイジェスト	〔読売新聞 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:26	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	市民ら遊歩道に植栽 大震災で被災の旭市飯岡地区	〔毎日新聞 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:25	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	消毒に塗装業者参入 全国初の協定で対応 豚流行性下痢	〔毎日新聞 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	旭の貴味メロン 2個入り10万円 初出荷、例年ならば3000円前後	〔朝日新聞 2014年6月8日〕	2014-06-08					
10:00:23	横芝光ニュース	経済 0 0							
公開	【新聞記事】	読者文芸	〔千葉日報 2014年6月8日〕	2014-06-08					
10:00:22	横芝光ニュース	その他 0 0							
公開	【新聞記事】	「マリン」グッズ商品化 大網白里市キャラクター	〔千葉日報 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:21	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】	痴漢・盗撮許さない！ 香取・千葉萌陽高で県警が出前授業	〔千葉日報 2014年6月8日〕	2014-06-08 10:00:20	横芝光ニュース	学校 0 0			
公開	【新聞記事】	【Saturdayちば】フィッシング	〔読売新聞 2014年6月7日〕	2014-06-07 10:00:30	横芝光ニュース	釣り 0 0			
公開	【新聞記事】	山武の道の駅で防災セミナー	〔読売新聞 2014年6月7日〕	2014-06-07 10:00:29	横芝光ニュース	社会 0 0			

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】大原幽学の半生 漫画に 旭市教委が小中に配布	【毎日新聞 2014年6月7日】	2014-06-07 10:00:28	横芝光ニュース 文化 0 0		
公開	【新聞記事】306人が燃えた浜マラソンin九十九里	【毎日新聞 2014年6月7日】	2014-06-07 10:00:27	横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0		
公開	【新聞記事】銚子市立病院「喫煙期間把握を」関東信越厚生局が指導	【朝日新聞 2014年6月7日】	2014-06-07 10:00:26	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【2014目指せ!甲子園 出場校のプロフィル】旭農・東総工	【千葉日報 2014年6月7日】	2014-06-07 10:00:25	横芝光ニュース 野球 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】九十九里町:8議案可決し閉会	【千葉日報 2014年6月7日】	2014-06-07 10:00:24	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】大網白里市:補正予算など10議案	【千葉日報 2014年6月7日他1紙】	2014-06-07 10:00:23	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】匝瑳市:ドームLED交換提案	【千葉日報 2014年6月7日他1紙】	2014-06-07 10:00:22	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】大玉メロン出荷始まる 順調に生育 甘みも十分	【千葉日報 2014年6月7日他1紙】	2014-06-07 10:00:21	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】成田は最大4万回増 都心上空制限緩和	【千葉日報 2014年6月7日他2紙】	2014-06-07 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】スイカ合同PR 千葉の主産地3JA、太田市場	【日本農業新聞 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:30	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】捜査の実体験 本に 元警視が「犯人捕捉」出版	【読売新聞 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:29	横芝光ニュース 本 0 0		
公開	【新聞記事】房総文園	【毎日新聞 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:28	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】アムスメロン「最高のでき」銚子で今季初出荷	【朝日新聞 2014年6月6日他1紙】	2014-06-06 10:00:27	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】飯岡沖 外川沖・ヒラメ始まる 片貝沖、ハナダイ数釣り	【千葉日報 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:26	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】【総竿の釣遊記】飯岡沖 フグ釣り 大型入れポンモード堪能	【千葉日報 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:25	横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】銚子市・新議長に加瀬氏 副は共産・三浦氏	【千葉日報 2014年6月6日他1紙】	2014-06-06 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】香取市:情報・交流C議案可決	【千葉日報 2014年6月6日他1紙】	2014-06-06 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】高校3年まで拡充 山武市の子ども医療費助成	【千葉日報 2014年6月6日他1紙】	2014-06-06 10:00:22	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】宿泊再開 来年4月に 旧いおか荘 人気の温泉も整備 旭	【千葉日報 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【旭】募集「ビーチバレーボール大会」参加チーム	【千葉日報 2014年6月6日】	2014-06-06 10:00:20	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】食育ソムリエ イチゴで交流 千葉・JA山武郡市	【日本農業新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:35	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】食育月間で各地取り組み 千葉県	【日本農業新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:34	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】トマト良品に期待 出荷規格を確認 銚子施設園芸組合	【日本農業新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:33	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】ジャガイモ高品質を 天候安定し順調出荷 海上野菜組合馬鈴薯部	【日本農業新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:32	横芝光ニュース 経済 0		
公開	【新聞記事】五輪キャンプ 山武市が誘致	【読売新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:31	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】5月度紙上書道展	【毎日新聞 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:30	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】体調不良と関係なし 出荷自粛を解除	【千葉日報 2014年6月5日他3紙】	2014-06-05 10:00:29	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】九十九里で民家全焼	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:28	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】「計画あれば知らせて」第3滑走路で住民注文 成田空港共生会議	【千葉日報 2014年6月5日他1紙】	2014-06-05 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】除草剤散布ポート開発 負担軽減や若い農家獲得へ 東庄の多部田さん	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:26	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】香取市・補正予算など14議案	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】九十九里・補正予算案484万円	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【議会だより】旭・防災資料館開設へ条例案	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【旭】知って!感じて!ホールのピアノ 21日13時～ 県東総文化会館	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:22	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【山武】イベント紹介	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:21	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【香取】イベント紹介	【千葉日報 2014年6月5日】	2014-06-05 10:00:20	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】夏ネギ有利販売を 出荷計画確認や査定 JA山武郡市	【日本農業新聞 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:28	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】香取市議会	【朝日新聞 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:27	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】モデル団体に旭市選ばれる 国土強靱化地域計画	【朝日新聞 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:26	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】歌壇	【朝日新聞 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:25	横芝光ニュース 短歌 0 0		
公開	【新聞記事】わっしょい わっしょい! ミニ山車 引き回し 佐原幼稚園	【千葉日報 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:24	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】匝瑳市議選は10月26日	【千葉日報 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:23	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】12月21日投開票 大網白里市長選	【千葉日報 2014年6月4日】	2014-06-04 10:00:22	横芝光ニュース 政治 0 0		

◇2014年6月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】何事もやってみないと… キャスターの安藤さん講演 香取	[千葉日報 2014年6月4日]	2014-06-04 10:00:21	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】発掘調査支援で感謝状 岩手に職員派遣 文化庁が香取市に	[千葉日報 2014年6月4日]	2014-06-04 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】シントウ査定会 千葉・千潟園芸組合	[日本農業新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:38	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ラッカセイや芋植え JAちばみどり青年部が食育	[日本農業新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:37	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】農業知識向上へ 茨城で視察研修 JAちばみどり女性部そうさ支部	[日本農業新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:36	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】母親刺殺容疑の次男「農業教わりに来た」	[読売新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:35	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】よみうり文芸	[読売新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:34	横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】空港会社所有地借り太陽光発電 未買収地地権者の農家男性 成田	[毎日新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:33	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】匠瑳市議選は10月26日投開票	[朝日新聞 2014年6月3日他1紙]	2014-06-03 10:00:32	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】大網白里市長選 12月21日投開票	[朝日新聞 2014年6月3日他2紙]	2014-06-03 10:00:31	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】【震災から】仮設住宅 解体始まる 計230戸、最大560人入居 旭と香取	[朝日新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:30	横芝光ニュース 東日本大震災 0 0		
公開	【新聞記事】禁煙外来あるのに喫煙所 銚子市立病院が国の基準に抵触 撤去	[朝日新聞 2014年6月3日他1紙]	2014-06-03 10:00:29	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】盗難トラックを保管 容疑のスリランカ男逮捕	[千葉日報 2014年6月3日他3紙]	2014-06-03 10:00:28	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】県衛生研 甘み確認 給食牛乳問題	[千葉日報 2014年6月3日他2紙]	2014-06-03 10:00:27	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】フォークリフトに挟まれ男性重傷	[千葉日報 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:26	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【県高校総体】サッカー・登山	[千葉日報 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:25	横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】地元言葉で掛け声、CDに 飯高地区社福協が制作 匠瑳	[千葉日報 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:24	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】3年で収支10億円改善へ 緊急改革プランを策定 銚子市	[千葉日報 2014年6月3日他2紙]	2014-06-03 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】12月21日投開票 東庄町長選と町議補選	[千葉日報 2014年6月3日他3紙]	2014-06-03 10:00:22	横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】笑顔で佐原のPR役へ	[千葉日報 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:21	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】県内耐震化87.8% 73棟、震度6強で倒壊? 公立小中学校 全国36位	[千葉日報 2014年6月3日他2紙]	2014-06-03 10:00:20	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】水稻直播や小麦順調 実証圃を視察 農研機構など5機関 横芝光町	[日本農業新聞 2014年6月3日]	2014-06-03 10:00:10	横芝光ニュース 社会 0		
公開	【新聞記事】空港新滑走路建設反対デモ	[読売新聞 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:29	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】斉藤信夫の童謡集 山武の合唱団メンバーら 500部発刊	[毎日新聞 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:28	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】毎日俳壇	[毎日新聞 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:27	横芝光ニュース 俳句 0 0		
公開	【新聞記事】【震災から@旭】荒れ山 散策路に再生「花と緑」協議会が苗木植栽	[朝日新聞 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:26	横芝光ニュース 東日本大震災 0 0		
公開	【新聞記事】香取の女性 刺され死亡 殺人容疑で次男逮捕 茨城県警	[千葉日報 2014年6月2日他3紙]	2014-06-02 10:00:25	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ミスあやめに佐藤さん 準ミスは成毛さんと高橋さん 香取の観光大使	[千葉日報 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:24	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】アジサイやツツジ植栽 避難路活用目指す遊歩道に 旭	[千葉日報 2014年6月2日他2紙]	2014-06-02 10:00:23	横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】畳の魅力伝える橋渡し役 国産イグサでグッズデザイン 青柳さん	[千葉日報 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:22	横芝光ニュース 文化 0 0		
公開	【新聞記事】16市町がご当地の味PR 成田空港展望デッキ	[千葉日報 2014年6月2日]	2014-06-02 10:00:21	横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】波打ち際で健脚競う「浜マラソン」に300人余 山武・九十九里	[千葉日報 2014年6月2日他1紙]	2014-06-02 10:00:20	横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0		
公開	【新聞記事】【うちの一押し】アムスメロン 千葉県銚子市	[日本農業新聞 2014年6月1日]	2014-06-01 10:00:22	横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】県内もジリジリ 市原では32.2度に	[朝日新聞 2014年6月1日]	2014-06-01 10:00:21	横芝光ニュース お天気 0 0		
公開	【新聞記事】あやめ祭り開幕 水郷佐原に初夏の彩り	[千葉日報 2014年6月1日]	2014-06-01 10:00:20	横芝光ニュース イベント 0 0		